

Des Vikings dans le port de la Noëveillard !



Madame Le maire entouré par l'équipage du drakkar originaire des Sables-d'Olonnes.

Photo Presse Océan

Le drakkar ayant participé au Débord de Loire a fait une halte au Port de la Noëveillard le mercredi 18 juin avant de repartir aux Sables-d'Olonne. Ce drakkar sera également présent lors de l'évènement de cet été, les Vieux Gréments.

Olaf d'Olonnes, c'est son nom, a une histoire originale. Il a été fabriqué par des passionnés qui n'y connaissent pas forcément grand-chose. La construction a débuté début 2023 et c'est terminé en octobre 2024 après 2 500 heures de travail bénévoles. Ce

sont 20 à 30 personnes qui se sont réunis pour construire ce bateau avec l'aide parfois de professionnelles de la voile afin de respecter les règles de sécurité et de navigabilités.

Les plans du bateau du bateau qui datent des années 860 viennent du musée d'Oslo (le bateau fait 23 m de long et 5,3 m de large pour un poids de 18 tonnes).

L'association comporte une centaine de membres qui vous attendent aux sables pour la visite.